BALANCE

~いつでも本気~

11月号

丹陽小学校 5年生 令和6年 11月1日

いよいよ野外教育活動です!



朝夕の冷えこみが厳しくなり、木々の色からも日々、秋の深まりを感じられるようになってきました。

大きな行事が続いたこともあり、学級や学年の団結力も高まったように感じています。 野外教育活動は子どもたちがとても楽しみにしている行事です。初めての宿泊行事となり ますが、集団生活の中で仲間を理解し、協力し合う心や、自然の豊かさを体感し、自然に 親しむ心を育んでいきたいと思います。

野外教育活動を通して、子どもたちの心に忘れられないような素晴らしい思い出をつくれたらと思います。また、子どもたちが笑顔で健康に学校生活を送れるよう担任一同、温かく支援していきます。ご協力宜しくお願い致します。

お知らせとお願い

○学校公開日について

11月20日(水)に学校公開を予定しています。授業内容につきましては、後日お知らせします。

【受付開始 9:35(各教室入口)2限授業 9:45~10:30,3限授業 10:50~11:35】

〇ハンガーのご準備を

めっきり朝晩寒くなり、登下校で厚手の上着を着てくる季節となりました。登校後は、各教室のハンガー掛けにそれぞれでかけさせます。準備でき次第、名前を付けたハンガーを1本持たせてください。お願いします。

運動会を終えて

運動会に向けて 10 月から練習を重ねてきました。練習では学年目標でもある「いつでも本気」で挑む姿から、運動会に対する熱い気持ちが伝わってきました。

当日の徒競走では、全員が少しでも速く走ろうと全力で腕を振る姿や、棒引きでは、それぞれのチームで作戦を立てて団結する姿が見られました。表現では、手の高さや足先まで意識しながら、高学年らしくかっこよく旗を振る姿が見られ、一人ひとりが輝くことのできた運動会になったと思います。子どもたちの一生懸命さに感動しました。

保護者の皆様にはご多用の中、お越しいただきありがとうございました。

表現「The TANYO Show 2024」







80m走







棒引き合戦





